



CdMx entre Gerardo Fernández Noroña y Omar García Harfuch para 2024



Encuesta MetricsMX

Según la encuesta MetricsMX de preferencias para las elecciones de 2024 en CDMX, Gerardo Fernández Noroña es quien tiene mayor respaldo popular como Jefe de Gobierno; lo sigue Omar García Harfuch.

La Ciudad de México (CdMx), la ciudad más codiciada en el marco electoral rumbo a las elecciones 2024; punto neurálgico del gobierno nacional.

Partidos y personajes, como Gerardo Fernández Noroña, Omar García Harfuch y Margarita Zavala, comienzan a dilucidar cuál será la mejor forma para llevarse la CDMX en las elecciones 2024 que se llevarán a cabo en menos de dos años.

Por ello, MetricsMX realizó las siguientes preguntas para conocer el sentir de los capitalinos al respecto.

Encuesta MetricsMX: Despuntan Gerardo Fernández Noroña y Omar García Harfuch en la 4T; destaca Margarita Zavala en la oposición.

Cuando se preguntó: "De las siguientes figuras políticas: ¿Quién quisiera usted que fuera el jefe de gobierno de la CDMX

a partir de 2024?

El 28.7% de quienes contestaron dijeron que les gustaría Gerardo Fernández Noroña, hoy diputado federal por el PT y "corcholata" comentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) con posibilidades para gobernar CDMX a partir del 2024.

A Gerardo Fernández Noroña le sigue Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) con un 19.7%; Margarita Zavala, diputada federal y esposa de Felipe Calderón con 17.2%; Rosa Icela Rodríguez, hoy secretaria federal de Seguridad y antes secretaria de Gobierno de la capital; con 14.4%.

Aparecen también Xóchitl Gálvez, senadora federal por el PAN con 10.3%; Martí Batres, secretario de Gobierno de la CDMX con 5.6%; y Santiago Taboada, alcalde de oposición en la Benito Juárez con un 4.1%.

Ante la pregunta: De estos políticos, ¿de quién tiene MEJOR opinión?

Gerardo Fernández Noroña también encabeza con un 30.8% de las respuestas, seguido ahí por Margarita Zavala con 19.3%, teniendo muy de cerca a Omar García Harfuch con 18.3%.

Por último, ante la pregunta: ¿Y de

quién tiene la PEOR opinión?

Quien se lleva el mayor porcentaje es Margarita Zavala con un 37.7%, seguida de Gerardo Fernández Noroña con un 32% y Martí Batres con 10.3%.

Encuesta MetricsMX: Gerardo Fernández Noroña tiene los mayores saldos positivos contra negativos en la CDMX.

En estos momentos, entonces, quienes tienen posibilidades de disputar el gobierno de la CDMX en el 2024 son: Zavala, Fernández Noroña y García Harfuch, pero también son ellos quienes tiene mayores saldos positivos vs negativos que atender (aunque menos en el último caso).

Todo indica -similar a lo que ocurre a nivel nacional- que la disputa por la candidatura puntera en estos momentos se encuentra dentro de Juntos Hacemos Historia, más que entre las fuerzas de oposición política; si bien prácticamente todos los posibles candidatos que se ventilan actualmente para la CDMX tienen el tiempo y la posibilidad de mejorar su percepción con la ciudadanía.

Ello comenzaría por pronunciarse -y que la sociedad conozca- si desean participar o prefieren apoyar a otro correligionario.

La metodología de la encuesta MetricsMX sobre las preferencias para las elecciones 2024 en CDMX fue la siguiente:

Encuesta telefónica con robot, realizada el 5 de octubre de 2021 a 1,200 mayores de edad residentes de la Ciudad de México.

Enviado de preguntas con mensaje pregrabado que contesta el entrevistado en su teclado telefónico marcando opciones.

Se llevó a cabo un muestreo probabilístico de números fijos y celulares de la Ciudad de México. Se ajustaron los datos en base a las características de los entrevistados, por género y edad de la lista nominal del INE del 23 de septiembre de 2022 de residentes en la CDMX y al nivel educativo del Censo de Población y Vivienda de 2020 del Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

Margen de error de +/- 2.83% con un nivel de confianza del 95%.

De estos políticos, ¿de quién tiene MEJOR opinión?



De las siguientes figuras políticas ¿Quién quisiera usted que fuera el jefe de gobierno de la CDMX a partir del 2024?

